

投稿 北部保育園

元気いっぱい! どんご遊び

北部保育園では、園児たちの創造力を伸ばし、元気な体づくりをしようと、「どんご遊び」をしています。

最初は汚れることをためらっている園児もいますが、しだいに大胆になっていきます。山を作る子、川をせき止めてダムを作る子、すべり台で全身どんごになる子。それぞれが思いついた方法で楽しめます。

笑顔があふれ、みんなが元気いっぱいになる「どんご遊び」。これからも夏の楽しみのひとつとして続けていきたいです。



絵本を開いて、赤ちゃんに語りかけることで、だれでも赤ちゃんと同じコミュニケーションを図ることができます。絵本は赤ちゃんとその成長に関わる人が互いに心を通わせるきっかけづくりに役立っています。



●ブックスタートパック(本は1人1冊)

◆**ブックスタートの願い**
ブックスタートは赤ちゃんに何かを教えようという目的ではありません。親をはじめたくさんの人が赤ちゃんと一緒に時間を過ごし、愛情に満ちた言葉を語りかけることで、赤ちゃんは、自分がとても愛されていることを知り、喜びを感じます。

ブックスタートを終えて
ブックスタート中、とても表情豊かに聞いていたとボランティアの方もおっしゃっていたしゅん君。お母さんに家での様子を伺いました。
「家では授乳後の機嫌のよいときに読んでいます。きゃつと喜んだり興奮したりするんですよ。この子は本が好きなのかなあ。私も気持ちが落ち着いてゆっくり過ごせるんです。」と話してくれました。



みたい方、赤ちゃんが好きで、ブックスタートに興味をもたれた方は、お気軽に図書館にお問い合わせください。
▼図書館 ☎23局4946

今月の花

レイトのコレいいね 3

農政課 ☎23局3517



◎花に触れて大切な人に花を贈ろう



サンテパルクたはらは、花を贈る日の新たな創出のため中学生以下の子どもを対象とした花育教室を行っています。初回は5月4日の農業祭にあわせて、「母の日」に贈る花育教室を、第2回は6月15日に「父の日」に贈る花育教室を行いました。かわいらしいクマのデザインのアレンジフラワーを真剣に作っている姿が印象的でした。「ありがとう」の気持ちが込めて作られたアレンジフラワーは贈った人にも、受け取った人にも大切な思い出になったことでしょう。大切な人に花を贈ることで、たくさんの笑顔があふれるといいなと思います。第3回は「敬老の日」にあわせて9月14日(日)に寄せ植え教室を行います。日ごろの感謝を込めて手作りの寄せ植えを贈ってみませんか? ▶申し込み=サンテパルクたはら ☎25局1234

8月の 渥美半島 花と鉢花



スプレーギク
(花/出荷時期:通年)

花ことば
逆境の中で元気

種類も豊富で、日持ちし、県内1位の生産量、約6,700万本が出荷されています。



アンスリウム
(鉢花/通年)

花ことば
煩惱・情熱

観葉植物として人気で、県内1位の生産量、約38万鉢が出荷されています。